



COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

21.04.99

Afirmó Lagos en reunión con miembros de Iglesias Evangélicas
“ES INDISPENSABLE LA APROBACIÓN DE LA LEY DE CULTO”

Su respeto a todas las creencias religiosas y su inquietud por avanzar en la aprobación de la ley de culto manifestó el candidato presidencial Ricardo Lagos en una reunión con representantes del Comité de Organizaciones Evangélicas (COE).

Durante el encuentro que se prolongó por casi una hora y media, Lagos expuso su punto de vista acerca del tema, y precisó que **“nos parece indispensable la aprobación de la ley de libertad de culto, cuyo objeto lo entendemos como aquél que tiene el propósito de igualar las posibilidades de todos los distintos credos religiosos en Chile”**.

El abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD, también entregó una carta a los líderes de las iglesias evangélicas en la que explica su respaldo a la acción pública y privada en que se traduce la fe que profesan, y en su objetivo por conseguir **“una sociedad nueva, más justa y solidaria”**.

Lagos dijo que **“no se trata de disminuir los poderes, derechos y facultades de ninguna religión, sino que de igualar todos los credos al mismo nivel para que, como corresponde a una sociedad democrática, todos puedan expresar sus puntos de vista”** e insistió en que **“la ley de libertad de culto consagra esta situación”**.

A nombre de los integrantes del COE, su presidente Francisco Anabalón comentó que el diálogo con el candidato, **“ha sido una conversación clara, franca y abierta. Estamos muy contentos por la acogida y por las ideas que ha expresado Ricardo Lagos”**.

Con respecto a la interpretación política que podría adoptar el acercamiento, aclaró que **“como evangélicos somos esencialmente libertarios por lo que no hacemos llamados a votar por un candidato”**.

En tanto, Lagos recalcó que la legislación que intenta reglamentar las religiones debe abordarse **“con altura de miras”** y que los chilenos tenemos que buscar el modo para que la convivencia entre credos se fortalezca en el futuro.

“Cada chileno puede tener las creencias que crea conveniente para su relación con Dios” aseguró el candidato y agregó que **“nunca ha habido sectarismos de mi parte, para nada, mucho menos para una religión. A mí me educaron en el respeto por las personas y sus ideas”**.

Oficina de prensa

Comando de Ricardo Lagos

1 1 4 3 0 9